

Neuzuzügertag 2023

Der Gemeinderat lädt die Neuzugezogenen traditionell einmal jährlich zu einem Dorfrundgang mit anschliessendem gemütlichem Beisammensein ein. Gemeindeammann Gisela Greder konnte von den total rund 354 Neuzuzügern des vergangenen Jahres 65 Personen willkommen heissen.



Nach der Begrüssung im Werkhofareal wurden die Teilnehmenden durch die Mitglieder des Gemeinderats auf einen Rundgang durch die Gemeinde Niederrohrdorf geführt. An verschiedenen Standorten erhielten die Neuzuzüger einen Einblick in die Themenbereiche Regionalpolizei, Bauamt, Entsorgung, Umwelt, Feuerwehr, ZSO, Vereine, Verkehr, Finanzen, Wasser, Ortsmuseum, Senioren, Schule, Kreisschulverband Rohrdorferberg sowie Schulliegenschaften.

Ausserdem stellte Maria Gschwend, Präsidentin des Natur- und Vogelschutzvereins, den Anwesenden das interessante Naturschutzgebiet unserer Gemeinde vor.

Auch einige Parteivertreter nahmen die Gelegenheit wahr, um mit den Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger erste Kontakte zu knüpfen.



Das Gemeindepersonal empfing die Spaziergängerinnen und Spaziergänger im Anschluss an den Rundgang im Gemeindesaal und verwöhnte die Besucherinnen und Besucher mit einem feinen Apéro riche.